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一 般 質 問 予 定 表 
 

               平成２９年第１回定例会（第４号） 

 

１１番 上野耕志 議員（岩出クラブ）       【総括方式】 

    

   １ 施政方針であった高齢者用スポーツ施設整備について 

    ① 高齢者用スポーツ施設整備の新設計画について、現段階での計画 

は。 

   ２ 紀泉台地区の湧水問題について 

    ① これまでの調査内容及びその結果は。 

    ② 今後の対応は。 

 

１２番 玉田隆紀 議員（公明党議員団）   【一問一答方式】 

  

   １ 災害対策について 

    ① 災害用備蓄品の現状について。 

    ② 各避難所の備蓄倉庫の現状と今後の対策について。 

    ③ 岩出市における被災宅地危険度判定士について。 

   ２ 耐震対策について 

    ① 岩出市木造住宅耐震診断の現状と課題について。 

    ② 和歌山県は、耐震診断基準が平成１２年５月以前に建築された住 

宅にも適用されるそうですが、今後の岩出市における対応と、新た 

な耐震診断基準の導入について。 

   ３ 道路照明について 

    ① 紀泉台西入口から南に延びる道路に道路照明器具が設置されてい 

ますが、中黒交差点より南方面には設置されていません。歩道利用 

者の利便性向上に向け、今後設置する考えは。 

 

１６番 尾和弘一 議員           【一問一答方式】 

 

   １ 一般職と非常勤職員の格差の解消について 

    ① 格差の実態はどうか。（賃金及び労働条件等々） 

    ② 正規と臨時職員数はどうか。 

    ③ 格差を解消に向けての取り組みはどうか。 

   ２ 受動喫煙について 

    ① 健康増進法改正のポイント。 

    ② 公共施設内の禁煙対策はどうするのか。 

    ③ 庁舎・小中学校その他の対策はどうするのか。 

   ３ 給食に関して 

    ① 他の自治体の取り組みについて。 

    ② 異物混入対策及び食中毒対策はどうか。 

    ③ 無料化するといくらいるのか。 

    ④ 給食費の減免対策はどうか。 
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４ 子ども医療費無料化について 

    ① 紀の川筋では一番遅れている・・・認識はどうか。 

    ② なぜ、無料化しないのか。 

    ③ 現行の改善について・・・現物給付はいつから実施するのか。 

   ５ 選挙に関して 

    ① 低投票率の現状について。 

    ② 選挙公報の全戸配布・・・実施についてどうか。 

    ③ 量販店等での期日前投票所設置について。 

    ④ 障がい者への具体的対応について。 

   ６ 交通渋滞対策について 

    ① 岩出橋の完成時期はいつか。 

    ② 根来安上道路の交差部・・・右折指示機の設置。 

   ７ 教育勅語について 

    ① 戦前志向のこの教育をどう認識しているのか。 

    ② 豊中市の現状をどう見ているのか。 

    ③ 岩出市の教育方針を確認したい。 

    ④ 日本国憲法の三原則、国民主権・平和主義・基本的人権の尊重を 

どう守っていくのか。 

 

 ８番 田中宏幸 議員（ネット岩出）     【一問一答方式】 

 

   １ 生活道路の環状化について 

    ① 道路整備について。 

   ２ 青少年健全育成の取り組みについて 

    ① 見守り活動の保険加入について。 

    ② 見守り隊への参加、協力について。 

    ③ 通学路の横断歩道の書き換えについて。 

    ④ 見守り活動への対応について。 

 

１４番 市來利恵 議員（日本共産党議員団） 【一問一答方式】 

 

   １ 就学援助制度について 

    ① 国の補助制度について。 

    ② 岩出市の補助単価の見直しはどうか。 

    ③ 新中学生・新小学生についての支給時期見直しについて。 

    ④ 準要保護助成金の見直しはどうか。 

   ２ 岩出市福祉事務所（生活保護）対応と体制について 

    ① 岩出市のケースワーカーの人数と指導監督を行う査察指導員の人 

数。 

 １人あたりの受け持つ件数について。 

    ② 訪問について、１年以上面接できていないケースはどうか。 

    ③ 関係機関との連携は。 

    ④ 社会福祉士の配置の考えは。 
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３ 水道料金滞納者への給水停止について 

    ① 給水停止に至るまでの手続きはどのように行っているのか。 

    ② ２０００年４月１３日付で厚生省水道整備部が水道事業管理者に 

対し「真に生活に困窮しているものに対する機械的な給水停止を行 

わないよう関係部局と連絡・連携体制をとること。」などを求めた連 

絡文書を出しています。その趣旨をどのように生かしていますか。 

    ③ 重大な事件がおきないうちに給水停止処分は慎重に行うべきと考 

えるがどうか。 

 

１５番 増田浩二 議員（日本共産党議員団） 【一問一答方式】 

 

   １ 国民健康保険制度の改善について 

    ① 国保における医療給付費対応として国保利用者へ負担を押し付け 

るが、給付増の要因として国負担分削減面との関係はどう分析がさ 

れてきているのか。 

    ② データヘルス計画を立て今後の取り組みを進めると言うが、１２ 

月議会質問で調査や分析面では一定の状況もつかめたとしている。 

岩出市ではその対応策として何が求められていると捉えているのか。 

    ③ 改善面においては、脳ドックで１０名の枠を増やしただけとなっ 

ている。脳血管疾患、脳卒中等における医療費の推移や件数はどの 

ように把握分析したのか。 

早期発見という観点面からも検診体制の更なる充実を。 

    ④ 病気にかからないための健康予防や食生活改善、健康教室面では、 

現在行われているものをさらに拡充していくことが求められる。 

 年次計面はどのように考えているのか。 

    ⑤ 医療給付内容の把握だけでなく国保加入者における地域分布、年 

齢的分布などの把握も必要ではないか。どうされているのか。 

    ⑥ 旧岩出地域は特に高齢化が進んでいるが、国保加入者における高 

齢化地域の把握と対策面では高齢者対策としてどのような施策が必 

要と考えているのか。 

    ⑦ 国保制度の構造上の問題等で、一般会計からの繰り入れ対応を行 

なっている認識があるが、制度における構造上の問題とはどのよう 

な点を指すのか見解を聞きたい。 

   ２ ごみの減量化について 

    ① ごみ処理基本計画から見たごみ減量化施策の取り組みについて、 

取り組みの現状と実績、課題をどう認識しているのか。 

    ② 今後における対応策はどう進めるのか。 

    ③ 資源化率目標を１３．１％から２５％にする計画において、目標 

達成の方策として毎年検証を行い必要に応じて見直しを行うとして 

きたが、年度ごとの状況はどのように取り組んできたのか。 

    ④ 集団資源回収奨励金制度の取り組みにおいて、市民への理解と協 

力を求める上で区・自治会へ積極的な説明会開催などを進めるべき 

では。 
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⑤ 企業系ごみにおいては、コンビニの収集扱いをはじめ見直す必要 

が有るのではないのか。企業系ごみの収集面において議論と検討を 

行うとしているがどのような議論がされてきたのか。 

    ⑥ ごみ減量化を進める上でこの間、参考事例としてきた自治体はど 

の自治体なのか。また、研究面ではどのような視点で研究されてき 

たのか。 

 


